
令和４年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

ご意見・ご要望に対する回答

日 時：７月２８日（木）午後６時３０分から

場 所：波崎総合支所・防災センター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

荒波地区 1

仲舎利地区 1
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答

荒波地区

青少年の居場所づくり
として，外で遊べる居場
所が少ないと思う。スケ
ートボード等の一人でも
参加できる施設などを整
備していただけないか。

仲舎利地区

仲舎利の水神社にはカ
ラスが多く生息してお
り，早朝や夕方になると
鳴き声がうるさい。また，
周辺の家庭菜園にも被害
が発生している。鳥予防
の案山子などを設置して
も効果がなく，また，高
齢者については鳥獣被害
予防ネットの設置も難し
い。計画的な対策をお願
いしたい。

波崎地域へのスケートボードパークの設置
については，本年度，「波崎東部地域活性化基
本構想」を策定しているところであり，ご意見
として基本構想策定の中で検討してまいりた
いと思います。
なお，現在，市内では神栖総合公園内におい

てスケートボードが楽しめる施設を設置して
おり，利用者には好評を得ているところでござ
います。
また，神栖中央公園内においても，一部禁止

区域を設けておりますが，スケートボードをす
ることは可能としております。
スケートボードが可能な場所を公園内に設

ける際には，練習時の騒音等により，周囲の住
民に迷惑がかかることや，適切な維持管理など
課題がございますが，東京オリンピックより新
たに競技種目として採用されたこともあり，市
としましては，愛好者の増加などスケートボー
ド競技に対する関心度，注目度は上がっている
ものと認識しております。

カラスの被害対策につきまして，市では，市
内３カ所に設置している捕獲小屋による捕獲，
狩猟期間内で神栖地域，波崎地域の猟友会にお
願いしている猟銃による捕獲を年２回実施し
ております。また，ボランティア事業として両
猟友会は，それぞれ，年１回の捕獲を実施して
おります。
市内においては，カラスが減少するよう鳥獣

対策に努めているところでありますが，カラス
の特性や，安全面の確保などの問題があり，短
期間で大きな成果を挙げることは難しい状況
であります。また，当地域は鳥獣保護区となっ
ており，対応が困難であることが事実でありま
す。
今後は，広域的に検討し，カラスが減少する

よう対策を実施して参りたいと考えておりま
す。


